

PAR GUILLAUME TIRION | [SPORT REGIONAL \(/239/SECTIONS/SPORT-REGIONAL\)](#) | PUBLIÉ LE 19/02/2019 À 11:00

Plusieurs membres du Sakura-Dojo récompensés



Après 36 ans, le Sakura-Dojo attire toujours autant de passionnés. - D.R

Le 12 janvier 2019, le Sakura-Dojo, club d'arts martiaux à Huy, a fêté dignement les promotions de plusieurs de ses membres dont une triple remise de ceintures noires Shodan (1er dan) en Karaté au Hall Omnisport de Wanze.

Le 12 janvier 2019, le Sakura-Dojo, club d'arts martiaux à Huy, a fêté dignement les promotions de plusieurs de ses membres dont une triple remise de ceintures noires Shodan (1er dan) en Karaté au Hall Omnisport de Wanze. Cette remise des ceintures et des menjo japonais (diplôme traditionnel) s'est déroulée devant une assistance nombreuse. Élèves, parents d'élèves, famille des candidats, enseignants et dirigeants du dojo étaient au rendez-vous pour fêter dignement l'événement.

Pour obtenir cette ceinture noire, cela nécessite des années de travail et d'entraînement. Il faut également passer par un examen éprouvant de plus de 2 heures qui déterminera si les candidats sont aptes ou non à l'obtenir. Lionel, Sébastien et Yves, trois membres du club, ont brillamment réussi cet examen et ont pu acquérir le grade tant convoité.

Si le karaté nécessite de la force, du courage et de la persévérance, il nécessite également plusieurs valeurs importantes : Le shin (le caractère, la motivation), le gi (l'habileté technique) et le tai (la forme physique). Il est important de bénéficier de toutes ces caractéristiques propres à cette discipline si l'on veut obtenir cette ceinture noire.

En ce début d'année, d'autres membres du club ont également reçu des promotions. Stéphane De Costa a reçu un Yondan (4ème dan), Didier Simon un Hachidan (8ème dan) et Nathalie Morsa, la responsable de la section enfant, a obtenu un Rokudan (6ème dan).